
Wie bin ich zum Dicken gekommen?
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 10. Mai 2005 um 15:43

Zitat von agroetsch

Hallo Hannes,

nun ja, that's life. Hat ja nichts mit der Geschäftsbeziehung zu tun, wir sind ja kein
Autohandel. Ansonsten sind wir schon ein ehrlicher Verein, aber mir ist's halt zu
peinlich zu Preisverhandlungen mit 'ner S-Klasse zu fahren!!!!

Hallo Armin,
ganz im Vertrauen, nur für uns Zwei:

Das würde ich auch nicht riskieren!
Schon garnicht, wenn es um eine Gehaltserhöhung geht! 

Gruß
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